



ESTE SÁBADO EN EL PUERTO PETROLERO

## Ecopetrol al parque

Las familias barranqueñas, especialmente los niños, están invitados a la actividad denominada 'Ecopetrol al Parque', que este sábado se lanzará en el Puerto Petrolero. En la comuna Siete, en el sector de Paloka, podrán disfrutar de una feria lúdica y didáctica, en la que los asistentes podrán conocer cómo es que se trabaja en la industria petrolera.

"Es una actividad especial que trae Ecopetrol en su ronda por el país. Consiste en activida-

des lúdicas, recreativas y de aprendizaje para mostrar lo que realiza lo que realiza la industria de hidrocarburos para mostrar cómo son nuestros procesos", dijo Francisco Carrillo, líder de entorno encargado de la Regional Central. Desde las 12:00 del mediodía las personas podrán recorrer los diferentes módulos. Esta actividad cerrará con cine al parque.

En julio estarán en Puerto Wilches, El Llanito, El Centro, Yondó y otros municipios.



SEMÁFOROS DE LA COMUNA UNO

## Están intermitentes

Hace más de un mes, los semáforos que se encuentran en la intersección del barrio Miraflores no están cumpliendo su función.

Intermitentes permanecen en todo momento haciendo que los conductores queden confundidos y arriesgando sus vidas al momento de intentar cruzar las calles que son de doble sentido para los vehículos.

El año pasado empezaron a funcionar y ahora se desconoce la razón por la cual no están haciendo lo que debería por la

movilidad.

"No entendemos para qué colocaron eso ahí si realmente no están sirviendo. El riesgo a un accidente continúa y no hay quién le meta mano a esos semáforos, queremos que los arreglen porque fue una inversión millonaria en el cambio de semáforos del municipio como para que en tan poco tiempo no sirvan", manifestó un conductor.

Se espera que en los próximos días se normalice el estado de los mismos, ya que son necesarios en esta zona.

# SABANA DE TORRES. YA HAY SECRETARIO DE TRÁNSITO EMPIEZAN A REGULAR LA MOVILIDAD

Leidy Flórez Castellón  
leidy.florez@qhubo.com

Expectativa hay en el municipio de Sabana de Torres con el nombramiento oficial del Secretario de Tránsito, la nueva dependencia de la Alcaldía para regular la movilidad.

Aunque aún existe ese 'sin sabor' en la comunidad por la creación de esta Secretaría, al considerar que no dejará ningún beneficio para los sabaneros, se nombró a Daniel Augusto Arenas Rojas como la persona encargada de hacer funcionar dicha oficina con el objetivo de reducir la accidentalidad y las irregularidades con las que conducen los vehículos.

**Pedagogía.** Como no había quién se encargará de hacer respetar las normas de tránsito en el casco urbano, la mayoría desconoce los reglamentos existentes para con-



Desde el pasado miércoles está funcionando esta nueva oficina.

ducir una moto, un carro o un vehículo de carga pesada. Es así como la primera fase será la de destinar los siguientes seis meses a la pedagogía. "Ahorita el plan de acción es que la comunidad conozca la normatividad vigente. También el de organizar el municipio porque hay muchos vehículos y pues en la zona urba-

na es una situación compleja. Nosotros no queremos hacer lo que muchos están diciendo, de que los vamos a afectar haciéndoles comparendos en

Se informa al público en general del **EXTRAVÍO** del CDT # 248875 del **BANCO BANCAMIA S.A.**, por un valor de \$4'900.000, emitido en la fecha: 26/02/2019; girado a favor de **LEONILDE LARA FERNANDEZ**, con cedula #51.849.713; a un plazo de 3 meses. Por lo anterior, se solicita al **BANCO BANCAMIA S.A.**, la **CANCELACION Y REPOSICION** del CDT antes mencionado. En caso de oposición notificaciones en la oficina Carrera 9 # 66-25 Bogotá o en [notificacionesjud@bancamia.com.co](mailto:notificacionesjud@bancamia.com.co)

**Dato**  
Durante estos seis meses se espera un proyecto para descuento en los comparendos que han aplicado a sabaneros en la vía nacional por parte de la Policía.

todo momento", explicó el profesional en Negocios Internacionales.

También se realiza el proceso de categorización ante el Ministerio de Transporte, de donde finalmente se definirá el número de alféreces que harán parte de este proceso. Actualmente hay en Sabana de Torres un promedio de ocho mil vehículos, de los cuales cerca del 50% no tienen toda la documentación en regla, según lo manifestado por Arenas Rojas.

También se adelantará un proceso de formalización con los motocarros, que son aproximadamente 80.

## INSTITUTO DE ESTUDIOS PARA LA SALUD "I.E.S."

Educación para el Trabajo y el Desarrollo Humano

Resolución N° 0717 de agosto de 1997 de la Secretaría de Educación Departamental

**HAGASE TÉCNICO! EN SOLO TRES SEMESTRES EN:**

<b>Técnico Laboral en Auxiliar de Enfermería</b>	<b>Técnico Laboral en Contabilidad y Finanzas</b>
<b>Técnico Laboral en Servicios Farmacéuticos</b>	<b>Técnico Laboral en Administración de Empresas</b>
<b>Técnico Laboral en Atención a la Primera Infancia</b>	<b>OBTenga SU CERTIFICADO DE APTITUD OCUPACIONAL</b>

Excelentes Convenios Institucionales / **FACILIDADES DE CRÉDITO DIRECTO** para realizar prácticas

**Calle 62 N° 32 - 83 B. Conucos** **6474343 - 6801382 - 6573569**